

Familie Lindenstruth

Griesheim, den 05.12.2020

64347 Griesheim

Fritz Stenger GmbH
Hauptstraße 7
63872 Heimbuchenthal

Liebes Stenger Team,

es ist endlich soweit. Wir wohnen nun bereits mehr als vier Jahren in unserem Haus, und jetzt sind die Bauarbeiten auf unserem Grundstück mit der Garage, dem Garten und dem Hof abgeschlossen. Daher ist es Zeit, Danke zu sagen. Wir fühlen uns nach wie vor extrem wohl in unserem Haus und bisher gab es keine größeren Probleme.

Da wir nun durch den Bau des zweiten Gebäudes auf dem Grundstück einen guten Vergleich haben, müssen wir sagen, dass die Bauarbeiten mit der Firma Stenger wirklich sehr reibungslos verlaufen sind. Natürlich gibt es immer wieder kleine Themen, die schief laufen, aber wenn man andere Bauherren und deren Erlebnisse hört, dann ist das Bauen mit Stenger wirklich angenehm. Denn es gibt immer einen Ansprechpartner, der sich kümmert.

Aufmerksam auf das Unternehmen wurden wir durch Bekannte, die mit Stenger gebaut hatten. Nach dem Besuch des Infotages haben wir mit weiteren Familien gesprochen und uns 3-4 Stenger Häuser in der Umgebung angesehen. Dabei ist uns nicht einmal etwas Schlechtes zu Ohren gekommen. Und so haben wir uns relativ schnell entschieden und sind in die Planung eingestiegen. Hierbei muss man natürlich Herrn Eiser erwähnen, der uns jederzeit alle Fragen beantworten konnte. Und die Kostentransparenz ist ein enormer Vorteil, auch hier haben wir ganz andere Erfahrungen von anderen Bauherren, die nicht mit Stenger gebaut haben, gehört.

Auch auf unseren Bauleiter Herrn Schreck war immer Verlass, und so konnte es nachdem der Keller fertig war im April 2016 endlich mit dem eigentlichen Hausbau losgehen. Vorteilhaft ist es aus unserer Sicht, wenn man die wichtigsten Gewerke (Elektro, Trockenbau und Installationen) von den Partnerhandwerkern ausführen lässt. Man merkt sofort, dass diese eingespielt sind und es dadurch fast nie zu Verzögerungen kommt. Insbesondere die Firmen Giaquinta, Staller & Weiß und Almir Brkic müssen wir uns ausdrücklich für die gute Arbeit und die jederzeit angenehme Kommunikation hervorheben.

Um es zusammenzufassen: wir fühlen uns sehr wohl und lieben das Leben in unserem Holzhaus. Daher können wir den Hausbau mit der Firma Stenger jedem empfehlen, der Kompetenz und Qualität verbunden mit Leidenschaft und Freundlichkeit schätzt. Auch wenn es nicht geplant ist würden wir auf jeden Fall in Zukunft wieder mit Stenger und den Partnerunternehmen bauen.

Mit freundlichen Grüßen,

Familie Lindenstruth